

Antrag

öffentlich

Datum

30.01.2007

Nummer

A0016/07

Absender

Fraktion Bund für Magdeburg

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herrn Ansorge

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

15.02.2007

Kurztitel

Messe- und Kongresszentrum

Der Stadtrat möge beschliessen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, eine Konzeption zur Schaffung eines Messe- und Kongresszentrums in der Landeshauptstadt Magdeburg zu erarbeiten und dem Stadtrat bis zum Dezember 2007 zur Beratung vorzulegen.

Wir bitten um die Überweisung dieses Antrages in die Ausschüsse RBW, FG und StBV.

Begründung:

In der Landeshauptstadt Magdeburg existieren unterschiedliche Veranstaltungsräume an verschiedenen Standorten zur Durchführung von grösseren Veranstaltungen, die in der zurückliegenden Zeit hierfür auch genutzt wurden.

Es ist allerdings festzustellen, dass es sich bei dieserart Veranstaltungen nicht um Grossveranstaltungen gehandelt hat. Für bedeutende Kongresse sind Voraussetzungen erforderlich, die Magdeburg nicht bieten kann.

Kongresse bundesweiter Bedeutung benötigen nicht nur entsprechende Hotelkapazitäten zur Unterbringung der Teilnehmer und einen oder mehrere Kongresssäle, sondern darüber hinaus eine Reihe kleinerer Räume für Gruppenseminare und umfangreiche Ausstellungsflächen.

Die Forderungen der Veranstalter gehen heute dahin, dass diese benötigten Räumlichkeiten in unmittelbarer Nähe zu den Hotels angeboten werden, möglichst fussläufig in kürzester Zeit erreichbar sind, sowie über alle entsprechenden technischen Voraussetzungen verfügen.

Wenn sich die Landeshauptstadt Magdeburg als Kongress-Standort in der Bundesrepublik Deutschland etablieren und profilieren will, müssen solche Voraussetzungen geschaffen werden.

Nach unserer Ansicht wäre vorrangig zu prüfen, ob sich in unmittelbare Nähe zu den vorhandenen Hotels unserer Stadt räumliche Möglichkeiten anbieten, die mit relativ geringen Finanzaufwand entsprechend umzugestalten wären.

Dr. Klaus Kutschmann
Fraktionsvorsitzender

